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目前使用zui广的pcb线路板是几层板呢？

目前使用zui广的pcb线路板是几层板呢？

pcb电路板（ PrintedCircuitBoard,）简称pcb。随着19世纪50年代电子网络迅速发展起来后，为pcb电路板
行业奠定了坚实的基础。刚开始使用金属条来连接笨重的电子元器件然后再通过螺丝固定。固定后再放
置于木头或一些绝缘材料上面。随后发展为板材由金属框架取代。

如今pcb电路板层数已经发展到了上百层。打破单双面线路板放置电子元器件的局限性。充分实现多层线
路板带来的gao精密，轻薄型。多功能一系列优势。不过目前单双面线路板仍然是使用zui多。

东莞市琪翔电子有限公司作为东莞一家专业生产pcb线路板，LED铝基板，铜基板的厂家。有着成熟的生
产体系，和用人唯贤的用人标准。至始至终严格要求自己，做到保质保期完成订单，让客户满意。
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为什么pcb线路板在制板的时候都要求塞孔？



随着电子产品的发展，pcb电路板的制作工艺和表面贴装技术要求也越来越严格、目前来讲客户都会要求
需要塞孔（Via hole）。而pcb电路板厂家都会用白网完成板面的阻焊与塞孔。如此以来质量更有保障。

现在我们来讲一下为什么这孔非塞不可！

1. 便于GBA的焊接，流程先后是放在焊盘上就要塞孔，再做镀金处理。

2. 防止阻焊剂留在导通孔内

3. 后期pcb电路板需要在真空机上做真空处理

4. 防表面锡膏流入造成虚焊。

简单分享几点为什么pcb线路板需要塞孔的原因。希望能帮助到您。   琪翔电子

pcb电路板行业受疫情的影响结束了吗？

此前新冠疫情的不断扩散蔓延致使各大行业延迟开工。“开工难”给企业带来的影响不言而喻，原料供
给断层让疫情需要的终端物资紧缺，难以支撑疫情的防御。比如大量需要的额温枪、口罩机及相关设备
。这时pcb线路板作为其元器件的载体，能保持供给充足尤为重要。pcb电路板各大厂家突破人员不齐、
原料供给断链、疫情的带来的恐慌层层困难为控制新冠疫情开通绿色通道。东莞市琪翔电子有限公司提
供了各种高精密高品质单双面多层板、软板、硬板、软硬结合板。

如今新冠疫情已逐渐远去，但单就国内来说态势良好。如今外贸pcb电路板厂家依然还有很多困难需要克
服。相信困境终究会过去。
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